

Frauenausflug nach Edirne

Edirne ist einen Ausflug wert. Besonders beeindruckt waren die Frauen der drei deutschsprachigen christlichen Gemeinden vom Medizinischen Museum in der Beyazit II. Külliyesi am Stadtrand von Edirne. Das Picknick an der Meriç wurde von allen genossen, war das Wetter weder zu heiß noch zu kalt. Am Nachmittag konnten alle frei wählen, wieviel sie von der geschichtsträchtigen Stadt noch selber anschauen wollten. Besonders schön war, dass uns der Führer in der Selimiye Camii, dem Meisterwerk des Architekten Sinan, auch die Sultansloge zur Besichtigung öffnete.

Fast fünfzig Frauen waren miteinander unterwegs, allen hat es gefallen, alle sind wieder gut nach Hause gekommen. Ein Danke an Viola Emsbach



von der deutschen evangelischen Gemeinde, die diesen Ausflug organisiert hat!